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Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ausbau der Sportanlage Leiferde im Jahre 2018
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
02.02.2018

Beratungsfolge: Status

Sportausschuss (zur Beantwortung) 15.02.2018 Ö

Sachverhalt:

In der Sitzung des Sportausschusses am 7. Dezember 2017 wurde seitens der Verwaltung 
auf Anfrage mitgeteilt, dass auf den derzeit noch als Grabeland genutzten Flächen 
angrenzend an die Sportanlage Leiferde im Jahr 2018 aus dem Generalbudget Sport auf 
Wunsch des Sportvereins bzw. in Absprache mit dem Sportverein dort ein Bogenschießplatz 
und ggf. noch andere Dinge eingerichtet werden sollen.

Zwischenzeitlich hat die Verwaltung einem der dortigen Pächter mitgeteilt, dass ab dem 
1. Oktober 2018 alle Parzellen für die Umsetzung der geplanten sportlichen Anlagen (u. a. 
Kunstrasenkleinspielfeld, Bogenschießanlage Kalthalle, leichtathletische Sportanlagen für 
die Schul- und Vereinsnutzung) benötigt werden und dass darüber bereits Gespräche mit 
dem zuständigen Bezirksbürgermeister geführt wurden. 

Dies vorausgeschickt wird Folgendes angefragt:

1. In welchem inhaltlichen Stadium befinden sich die bisher geführten Gespräche mit dem 
die Sportanlage nutzenden Verein bzw. der Schule?

2. In welchem Umfang sind welche Vorhaben auf der Anlage vorgesehen?

3. In welchem zeitlichem Ablauf ist die Einbindung des Sportausschusses in den Ausbau der 
Sportanlage vorgesehen?

Gez. Frank Graffstedt

Anlagen: keine


